

SAMUEL KAPLAN

Ambassadeur des Etats-Unis au Maroc

C'est merveilleux d'être ici avec vous ce soir. C'est pour moi un honneur d'accompagner le ministre Fassi-Fihri, qui a été extraordinairement bienveillant et accueillant envers moi, nouvellement nommé au poste d'ambassadeur. Je vous remercie infiniment Monsieur le Ministre.

[...]

Les États-Unis sont le seul pays qui produit ce genre de personne, mais je peux dire qu'ils sont venus au Maroc sans cynisme et sans remettre en question l'hypothèse que tout le monde a droit au meilleur des traitements. C'est ce genre de personnes, j'espère, que nous enverrons dans ce pays et nous ferons tout notre possible pour le faire. Enfin, certains d'entre vous se demandent quelle devrait être la fréquence de ces conférences. Je dirais qu'elles devraient être très fréquentes car c'est seulement en nous réunissant dans ce genre de lieu et en discutant sur ce genre de question que nous pourrions progresser dans le monde d'aujourd'hui. Votre conférence a été magnifique, d'après que ce j'ai pu entendre, et c'est un grand honneur d'être là avec vous ce soir. J'espère pouvoir rencontrer personnellement chacun d'entre vous dans les prochains jours. Je le dis aussi à ceux qui ne viennent pas du Maroc. Ce monde est grand et c'est extraordinaire d'en faire partie et je vous remercie tous pour votre gentillesse.